

Ihren 20. Geburtstag feiert die Musikschule Rödermark derzeit mit einigen ganz besonderen Leckerbissen. Für die Familien ihrer zahlreichen jüngsten Schülerinnen und Schüler gabs am Sonntag das herzerfrischend dargestellte, gespielte, gesungene und getanzte Musical um Ritter Rost, Burgfräulein Bö und den zündelnden Drachen Koks. Gemeinsam mit ihren Lehrerinnen zeigten die Kinder der musikalischen Früherziehung, der Musikkarusselle, das Geigenensemble, und eine Querflötensolistin mit ihren Lehrerinnen im Rahmen eines kleinen Musicals, was sie in den letzten Wochen und Monaten gelernt haben. Dazu las Theatermann Oliver Nedelmann die Texte.130 Kinder auf der Bühne hatten bei ihrer Aufführung ebenso viel Spaß wie das Publikum in der vollen Kulturhalle, das mit herzlichem Applaus dankte. Die Festwochen "20 Jahre Musikschule Rödermark" enden am morgigen Freitag, 14. Juni, ab 19 Uhr in der Kelterscheune mit "Köstlichkeiten – ein Genuss für Gaumen und Ohren".